

17 octobre 2019

Elisa Kearney nommée secrétaire-trésorière du comité de direction de la section Droit de la concurrence

L'associée de Davies Elisa Kearney a été nommée secrétaire-trésorière du comité de direction de la section Droit de la concurrence de l'Association du Barreau canadien.

Dans son nouveau rôle, Elisa mettra son expertise à profit pour soutenir le mandat de la section qui consiste à promouvoir l'analyse juridique et politique, le dialogue, l'éducation, la diversité et le leadership auprès des praticiens du droit de la concurrence du Canada.

Elisa jouit d'une excellente réputation s'appuyant sur ses connaissances approfondies de tous les aspects du droit de la concurrence et des lois antitrust, notamment en ce qui a trait à l'examen des fusions, aux enquêtes relatives à des cartels, aux comportements susceptibles d'examen, à la publicité trompeuse et au litige. Elle figure régulièrement dans les classements de nombreuses publications, dont *Chambers Global*, *Chambers Canada*, *The Canadian Legal Expert Directory* et *The Best Lawyers in Canada*. En 2016, Elisa fut la seule avocate canadienne inscrite au palmarès des 40 avocats de moins de 40 ans du *Global Competition Review*.